

どんぐり

協議会総会開催

協議会長に鍋島頼光氏

本年度「富里地域ふるさとづくり協議会」

かされました。

総会が四月二十六日午後一時三十分から富里近隣センター会議室で

平成九年度事業報告決算報告、監査報告、

出席者四十三名、議長に河野吉次氏(富里町

豊町会が豊東、豊西町会に分割されたのに伴

に河野吉次氏(富里町

会副会長)が選ばれ開業計画、予算などが審

会副会長に鍋島頼光氏(富里町会長)

が選出されました。

鍋島協議会長経歴

年同副会長、同八年十年町会長。

鍋島頼光氏(なべしまよりみつ)七十一歳。

協議会では昭和六十三年文化部、平成七年

昭和六十三年富里町会五部長、平成二十三年

同会計、平成四年七月

議され原案どおり承認

され協議会長に鍋島頼光氏ほか役員、専門部

長が選出されました。

より新会長に就任しました。

二十一世紀を間近にして富里地域も著しく

変わりました。都市化

関係団体と協力し諸問題に取り組んで参りました。

ので皆様のご理解とご支援をお願いいたし

ます。

地域を目指して行政、

関係団体と協力し諸問題に取り組んで参りました。

ので皆様のご理解と

地域を目標として行政、

関係団体と協力し諸問題に取り組んで参りました。

ので皆様のご理解と

。

平成十年五月十日発行
富里地域ふるさとづくり協議会(七三一九五三一)

編集・制作 広報部

議会出席、総会出席、総会資料を読んでみたが判らない

により薄れがちな郷土愛や住民相互の連帯意識を呼び起し、次世代の子供たちに引き継げる「ふるさと富里」として、また、高齢者に優しい環境、心豊かで潤いと誇りの持てる

手帳協議会年次定期総会に出席、総会資料を読んでみたが判らないところが多かつた。昨年「富里地域コミュニティ地区計画」策定に携わったが、アンケート調査でも協議会を知らないとの答えが約四十%にものぼっています。

た。昨年「富里地域コミュニティ地区計画」策定に携わったが、アンケート調査でも協議会を知らないとの答えが約四十%にものぼっています。

。

役員紹介

会長 鍋島頼光(富里町会長)

副会長 根本敏雄(泉町会長)

山村良雄(緑ヶ丘町会長)

森山 茂(栄町会長)

今井恒夫(豊東町会長)

並木亮太郎(通一町会長)

小見山一郎(富里町会)

白田千賀子(豊西町会長)

監査 浅野信子(緑ヶ丘)

花島弘泰(栄町)

渡辺吉太郎(富里)

井出一枝(泉町)

早津常義(緑ヶ丘)

河野吉次(富里)

中山專次(豊東)

圓谷あや子(豊西)

事務長 渡辺弘美(泉町)

会計

保健福祉

今回から紙面を一新して地域に密着した協議会のお知らせ、催し

。

など盛り込んだ地域広報紙作りに努力してい

。

(安)

今年度事業計画

住民参加の催し

協議会今年度事業計画は住民相互の連帯感を深めるとともに「地域福祉ネットワーク事業推進委員会」との連携を図りながら活動を進めて参ります。皆様のご協力お願い申し上げます。

協議会

五月下旬「環境美化運動」は七町会一齊に「ゴミの運動」をおこす。今年から富里近隣センター遊戯室で健康相談室を開設します。開設日は偶数月の第三水曜日、午前十時から十二時までです。市・保健管理センターから保健婦さんがきて、皆さんの健康相談にあたります。ご利用ください。

健康相談室開設

んの協力で「文化祭」

さらに中旬には寒さを

前に「防火訓練」、三

月地域老人会、ネット

ワーク共催で「ふれあ

い演芸会」を開催。

この他にも専門部でさまざまな計画を立てています。

生活環境部では五月

部会を開き今年度計画

を検討してお知らせし

ます。

総務部

協議会の運営事務、備品、月刊誌、貸出用新刊図書の購入、管理

や文化祭協力など全般の運営管理をしており

ます。

保健福祉部

七、十二月「男性料理教室」、六、二月には「体操教室」、その他「ふれあい演芸会」など催します。「健康相談室」開催などに協力してまいります。

体育部

地域の多くの方が参加し楽しくふれあいを深めるような催しを進めようにしてまいります。

十月「ふれあいの集

い体育祭」、春、秋の「歩こう会」、年一回の「グランドゴルフ大会」、同「ふれあいゴルフ大会」、二月「親睦ボーリング大会」など計画しております。

文化部

八月「講演会」、十一月の文化祭には全部員が協力して運営を応援していきます。

一月「映画祭」、三月「囲碁大会」などの催しを

予定しております。

広報部

「どんぐり」発行など協議会、地域の広報紙として、従来の年三回発行のほか地域の催し、お知らせなど適宜発行していきます。紙面体裁も大きく替え、

少しでも皆様に親しまれる広報紙にしていくよう努めます。

どんぐり発芽

広報部員が新しくなりました。四十八号は紙面体裁を大きく変えた初仕事です。お知らせするところが十分伝えられたか? 「平易達意」をモットーに皆様に親しまれる「どんぐり」になるよう努力してまいります。(安)

せ
ら
知
お
か
る
の
第
木
午
時
ま
で。
保
健
婦
さ
ん
も
参
加
し
ま
す。
富
里
近
隣
セ
ン
タ
ー
で
奇
数
月
の
第
三
水
曜
日
午
前
十
時
か
ら
十二
時
ま
で。
市
・
保
健
管
理
セ
ン
タ
ー
に
か
ら
保
健
婦
さ
ん
が
き
て、
皆
さ
ん
の
健
康
相
談
に
あ
た
り
ま
す。
ご
利
用
く
だ
さ
い。

母と子の集い

老人いこいの間

六月から毎月第二水曜日終日、和室を高齢者に開放します。お出かけになりお友達と一緒に楽しみください。

广報部員が新しくなりました。四十八号は紙面体裁を大きく変えた初仕事です。お知らせするところが十分伝えられたか? 「平易達意」をモットーに皆様に親しまれる「どんぐり」になるよう努力してまいります。(安)